



**14 avril: la conférence finale du cycle thématique portera sur : « Interpellés par Dieu dans la liberté et la confiance »**



Le 14 avril aura lieu la conférence finale du Cycle thématique de cette année, à l'endroit habituel: Basilique de Notre-Dame du Rosaire de Fatima, à 16h00. La conférence, qui sera proférée par Antonio Martins, de la Faculté de Théologie de l'Université Catholique Portugaise, portera sur le thème « Interpellés par Dieu dans la liberté et la confiance ». Après la conférence, il y aura un bref moment musical, à la charge de l'orchestre portugais de guitares et mandolines.

---

[www.fatima.pt/fr/news/14-avril-la-conference-finale-du-cycle-thematique-portera-sur-interpelles-par-dieu-dans-la-liberte-et-la-confiance-](http://www.fatima.pt/fr/news/14-avril-la-conference-finale-du-cycle-thematique-portera-sur-interpelles-par-dieu-dans-la-liberte-et-la-confiance-)